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4º Domingo do Tempo Comum -  Jesus intimou-o: "Cala-te, sai deste homem!"










1a Leitura - Deuteronômio 18,15-20
Leitura do livro do Deuteronômio.


Moisés falou ao povo, dizendo: 18 15 “O Senhor, teu Deus, te suscitará dentre os teus irmãos um profeta como eu: é a ele que devereis ouvir.

16 Foi o que tu mesmo pediste ao Senhor, teu Deus,
 em Horeb, quando lhe disseste no dia da assembléia: ‘Oh! Não ouça eu 
mais a voz do Senhor, meu Deus, nem torne a ver mais esse fogo ardente, 
para que eu não morra!’

17 E o Senhor disse-me: ‘está muito bem o que disseram;

18 eu lhes suscitarei um profeta como tu dentre 
seus irmãos: pôr-lhe-ei minhas palavras na boca, e ele lhes fará 
conhecer as minhas ordens.

19 Mas ao que recusar ouvir o que ele disser de minha parte, pedir-lhe-ei contas disso.

20 o profeta que tiver a audácia de proferir em 
meu nome uma palavra que eu lhe não mandei dizer, ou que se atrever a 
falar em nome de outros deuses, será morto”.


Palavra do Senhor.

Salmo - 94/95
Não fecheis o coração, ouvi hoje a voz de Deus! 



Vinde, exultemos de alegria no Senhor, 

aclamemos o rochedo que nos salva! 

Ao seu encontro caminhemos com louvores 

e, com cantos de alegria, o celebremos! 



Vinde, adoremos e prostremo-nos por terra, 

e ajoelhemos ante o Deus que nos criou! 

Porque ele é o nosso Deus, nosso pastor, 

e nós somos o seu povo e seu rebanho, 

as ovelhas que conduz com sua mão. 



Oxalá ouvísseis hoje a sua voz: 

“Não fecheis os corações como em Meriba, 

como em Massa, no deserto, aquele dia, 

em que outrora vossos pais me provocaram, 

apesar de terem visto as minhas obras”. 

2a Leitura - 1 Coríntios 7,32-35
Leitura da primeira carta de são Paulo aos Coríntios.


7 32 Irmãos, eu gostaria que estivésseis livres de
 preocupações. O homem não casado é solícito pelas coisas do Senhor e 
procura agradar ao Senhor.

33 O casado preocupa-se com as coisas do mundo e procura agradar à sua mulher,

34 e, assim, está dividido. Do mesmo modo, a 
mulher não casada e a jovem solteira têm zelo pelas coisas do Senhor e 
procuram ser santas de corpo e espírito. Mas a que se casou preocupa-se 
com as coisas do mundo e procura agradar ao seu marido.

35 Digo isso para o vosso próprio bem e não para 
vos armar um laço. O que eu desejo é levar-vos ao que é melhor, 
permanecendo junto ao Senhor, sem outras preocupações.


Palavra do Senhor.

Evangelho - Marcos 1,21-28
Aleluia, aleluia, aleluia. 

O povo que jazia nas trevas viu brilhar uma luz grandiosa; a luz 
despontou para aqueles que jaziam nas sobras da morte (Mc 4,16). 



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Marcos. 


1 21 Dirigiram-se para Cafarnaum. E já no dia de sábado, Jesus entrou na sinagoga e pôs-se a ensinar.

22 Maravilhavam-se da sua doutrina, porque os ensinava como quem tem autoridade e não como os escribas.

23 Ora, na sinagoga deles achava-se um homem possesso de um espírito imundo, que gritou:

24 "Que tens tu conosco, Jesus de Nazaré? Vieste perder-nos? Sei quem és: o Santo de Deus!

25 Mas Jesus intimou-o, dizendo: "Cala-te, sai deste homem!"

26 O espírito imundo agitou-o violentamente e, dando um grande grito, saiu.

27 Ficaram todos tão admirados, que perguntavam 
uns aos outros: "Que é isto? Eis um ensinamento novo, e feito com 
autoridade; além disso, ele manda até nos espíritos imundos e lhe 
obedecem!"

28 A sua fama divulgou-se logo por todos os arredores da Galiléia.


Palavra da Salvação.
 Reflexão
Neste quarto Domingo do tempo comum, somos convidados  a refletirmos sobre a importância de permanecermos em Jesus, Ele é o  escudo que nos protege contra as artimanhas do mal...  
Não
 podemos negar a existência e a força do mal, o mal existe e ele está 
sempre a nos rondar, mas o mal só ganha força em nós, se nos 
distanciarmos de quem é mais forte do que ele: Jesus! 
As estruturas do mal conhecem quem é mais forte do que elas, quem tem poder de destruí-las, por isto
 elas  fazem de tudo para eliminá-lo, mas não conseguem, pois o mal não 
sobrepõe o bem, não encontra espaço no coração habitado por Jesus! Jesus
 não quer que nenhum de nós, sejamos escravizados pelas as forças do 
mal, por isto, Ele está sempre nos chamando a permanecermos Nele, pois 
só Nele, conseguiremos aniquilar as forças do inimigo...
O
 evangelho que a liturgia de hoje nos convida a refletir, começa dizendo
 que Jesus entrou numa sinagoga em Cafarnaum junto com os seus 
discípulos e começou a ensinar. O povo ficou encantado com o seu jeito 
diferente de ensinar, pois Jesus falava com autoridade, isto é, falava 
com propriedade, daquilo que Ele conhecia e vivia, diferente, das 
lideranças religiosas, que não viviam o que falavam. 
A narrativa diz
 ainda, que na sinagoga, havia um homem possuído por um espírito mal 
cuja simples presença de Jesus o atormentava, o que nos mostra 
claramente o poder de Jesus sobre o mal.  Neste episódio, não houve 
confronto, a simples presença do bem, (Jesus) exterminou o mal... 
 
“Que
 queres de nós Jesus Nazareno? Viestes para nos destruir? Eu sei que tu 
és o santo de Deus!” E Jesus o intimou: “Cala-te e sai dele!”. A partir 
de então, aquele homem, se viu livre das correntes do mal que o impedia 
de ser ele mesmo.
Com esta ação libertadora, Jesus, desmascara 
aqueles líderes religiosos que não estavam comprometidos com a vida. O 
olhar de Jesus, vai além dos limites impostos por eles, pois Jesus 
enxerga o “homem”, e não, o mal que está nele, o mal, Jesus tem o poder 
de exterminar e o homem, Ele traz de volta à vida! Aquele homem, que 
estava possuído pelo o  mal, simboliza, todas as pessoas que estão 
acorrentadas pelas as forças do mal, pessoas que são impedidas de falar 
e  de agir como sujeitos da sua própria história...
O texto nos 
convida a conhecermos a verdade que liberta e a vivermos esta verdade, 
só assim, podemos também, falar com autoridade, nos tornando caminho de 
libertação para o outro.
Saber que Jesus é o Filho de Deus, todos 
sabem, até o inimigo, como vimos no evangelho, o que vai fazer a 
diferença mesmo, é saber quem é o Filho de Deus, quais são as suas 
propostas...
Conhecer Jesus, saber quais são as suas propostas, é o primeiro passo de quem quer fazer a melhor escolha para sua vida.
A vida é a maior expressão do amor de Deus, não conduzi-la para o bem, é a maior ingratidão do homem ao seu Criador.
 

Reflexão de Olivia Coutinho 
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Liturgia Diária - Quem é este que o vento e o mar obedecem?










1a Leitura - Hebreus 11,1-2.8-19
Leitura da carta aos Hebreus.


Irmãos, 11 1 a fé é o fundamento da esperança, é uma certeza a respeito do que não se vê. 2 Foi ela que fez a glória dos nossos, antepassados.

8 Foi pela fé que Abraão, obedecendo ao apelo divino, partiu 
para uma terra que devia receber em herança. E partiu não sabendo para 
onde ia.

9 Foi pela fé que ele habitou na terra prometida, como em 
terra estrangeira, habitando aí em tendas com Isaac e Jacó, co-herdeiros
 da mesma promessa. 10 Porque tinha a esperança fixa na cidade assentada sobre os fundamentos (eternos), cujo arquiteto e construtor é Deus.

11 Foi pela fé que a própria Sara cobrou o vigor 
de conceber, apesar de sua idade avançada, porque acreditou na 
fidelidade daquele que lhe havia prometido. 12 
Assim, de um só homem quase morto nasceu uma posteridade tão numerosa 
como as estrelas do céu e inumerável como os grãos de areia da praia do 
mar.

13 Foi na fé que todos (nossos pais) morreram. 
Embora sem atingir o que lhes tinha sido prometido, viram-no e o 
saudaram de longe, confessando que eram só estrangeiros e peregrinos 
sobre a terra. 14 Dizendo isto, declaravam que buscavam uma pátria. 15 E se se referissem àquela donde saíram, ocasião teriam de tornar a ela. 16
 Mas não. Eles aspiravam a uma pátria melhor, isto é, à celestial. Por 
isso, Deus não se dedigna de ser chamado o seu Deus; de fato, ele lhes 
preparou uma cidade.

17 Foi pela sua fé que Abraão, submetido à prova, ofereceu Isaac, seu único filho, 18 depois de ter recebido a promessa e ouvido as palavras: "Uma posteridade com o teu nome te será dada em Isaac". 19
 Estava ciente de que Deus é poderoso até para ressuscitar alguém dentre
 os mortos. Assim, ele conseguiu que seu filho lhe fosse devolvido. E 
isso é um ensinamento para nós!


Palavra do Senhor.

Salmo - Lc 1
Bendito seja o Senhor Deus de Israel,

Porque a seu povo visitou e libertou!



Fez surgir um poderoso salvador

Na casa de Davi, seu servidor,

Como falara pela boca de seus santos,

Os profetas desde os tempos mais antigos.



Para salvar-nos do poder dos inimigos

E da mão de todos quantos nos odeiam.

Assim mostrou misericórdia a nossos pais,

Recordando a sua santa aliança.



E o juramento a Abraão, o nosso pai,

De conceder-nos que, libertos do inimigo,

A ele nós sirvamos sem temor,

Em santidade e em justiça diante dele,

Enquanto perdurarem nossos dias.

Evangelho - Marcos 4,35-41
Aleluia, aleluia, aleluia.

Deus o mundo tanto amou, que lhe deu seu próprio Filho, para todo o que nele crer encontre a vida eterna (Jo 3,16). 



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Marcos.


4 35 À tarde daquele dia, disse Jesus a seus discípulos: "Passemos para o outro lado".

36 Deixando o povo, levaram-no consigo na barca, assim como ele estava. Outras embarcações o escoltavam.

37 Nisto surgiu uma grande tormenta e lançava as ondas dentro da barca, de modo que ela já se enchia de água.

38 Jesus achava-se na popa, dormindo sobre um 
travesseiro. Eles acordaram-no e disseram-lhe: "Mestre, não te importa 
que pereçamos?"

39 E ele, despertando, repreendeu o vento e disse ao mar: "Silêncio! Cala-te!" E cessou o vento e seguiu-se grande bonança.

40 Ele disse-lhes: "Como sois medrosos! Ainda não tendes fé?"

41 Eles ficaram penetrados de grande temor e cochichavam entre si: "Quem é este, a quem até o vento e o mar obedecem?"


Palavra da Salvação.
 
Os discípulos pouco conheciam a Jesus, pois fazia pouco tempo que
eles foram convidados  a segui-lo. E foi
por isso que eles questionaram: Quem é
este que o vento e o mar obedecem? Quando viram o que Jesus acabara de
fazer. Ele simplesmente acalmou aquela tempestade que estava deixando os seus
escolhidos apavorados.



Irmãs, e irmãos. Quando em nossas vidas acontecer uma tempestade
seja de noite ou de dia, e quando nos parecer que Jesus esteja dormindo, quando
nos parecer que Deus está distante de nós, sem se importar com o que nos
acontece, lembremo-nos deste Evangelho de hoje. Jesus estava no fundo do barco,
porém, foi só os discípulos chamar, que Ele acordou e os socorreu de forma
espetacular. 



Façamos nós o mesmo quando as tempestades desta vida nos deixar
apavorados! Quando pintar uma invasão da nossa residência por bandidos, quando
uma tempestade elétrica explodir um raio no prédio ao lado, quando um acidente
acontecer, neste momento clamemos por Jesus o qual nos parece estar dormindo,
parece estar indiferente ao nosso sofrimento, mais na verdade, Ele está
simplesmente esperando que nós lhe peçamos, que nós nos recorremos a Ele!  Pedi, e
recebereis. Pedi ao Pai em meu
nome... 



Prezada irmã, e irmão. Para você, 
Quem é este a quem até o vento e o mar
obedecem?  Você ainda tem dúvidas que Ele é o próprio
Deus? Quem realmente é Jesus para você?



Resposta: Este
homem que dormia no fundo do barco, é o próprio Deus. Pois somente Deus, pode
dominar as forças físicas da natureza! Nenhum cientista conseguiu fazer
isso!  Nenhum cientista pode até hoje interromper uma tempestade elétrica,
acalmar um maremoto, ou fazer surgir água nas areias do deserto!



Podem até fazer
outras proezas, porém, todas elas baseadas nas reações químicas derivadas das
mesmas forças físicas da natureza criada por Deus, nosso Criador.



Quem não fica apavorado diante das catástrofes naturais? Quanto
menor a nossa fé, maior é o nosso desespero!



Estas chuvas que alagam áreas imensas destruindo casas,
desabrigando pessoas, e causando muitos outros males ou estragos, como
contaminação e a destruição dos móveis dos irmãos de baixa renda que moram em
áreas de risco.



As pessoas mais atingidas pelas destruições das chuvas, são
exatamente  aquelas que não tendo opção de um melhor lugar para morar,
constroem seus barracos ou casas humildes em áreas de risco, em lugares
geologicamente instáveis,  sujeitos a deslizamento de terras pela
infiltração das águas das chuvas, ou lugares em que podem ser alagados.



Tudo isso ocorre por causa da má distribuição da renda, numa
sociedade em que uma minoria de ricos vive muito bem, e uma maioria de pobres
moram ou vivem muito mal.



As enchentes
causadas pelo Efeito Estufa e pelo El Niño já mataram muitas pessoas, mas todas
elas pessoas pobres. Até agora as inundações ainda não atingiram os
confortáveis e luxuosos abrigos dos ricos.



Caríssimos. Vamos
rezar diariamente para que Deus ilumine os donos do mundo para que eles
encontrem uma solução inteligente para a redução dos poluentes lançados na
atmosfera, enquanto é tempo. Porque no ritmo que está indo, logo o destino da
humanidade corre sérios perigos não só para os pobres mais também para os
ricos!



Porém, as tempestades mais perigosas, são aquelas que poderão nos
privar da vida eterna, são as tempestades causadas pelo egoísmo, pela inveja, e
por todo tipo de desavenças entre as pessoas, que podem terminar em mortes,
tiroteios, e outros crimes bárbaros.



É sim! Na nossa convivência também acontecem tempestades. São os
choques de personalidades, rivalidades, atritos, conflitos de interesses, e
todas as intrigas. Como eu gostaria também de através de um gesto, fazer que
pessoas parassem de discutir, de brigar, de atirar, de matar de assaltar...



Livrai-nos ó Pai de todos os males. Da injustiça, da inveja e da
violência! Piedade dos nossos irmãos desabrigados, daqueles que tiveram seus
pertences destruídos pelas chuvas. Piedade das almas de todos aqueles que
morreram soterrados, afogados ou pelas descargas elétricas. Pedimos pelos
dirigentes mundiais para que busquem soluções urgentes para impedir as
agressões da natureza pelos habitantes do Planeta. Amém.
 


 


José Salviano. 
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As pedras grandes e o vaso.











					
						Um
 professor de ciências de um colégio queria demonstrar um conceito aos 
seus alunos. Ele pegou um vaso de boca larga e colocou algumas pedras 
grandes dentro.


Então perguntou à classe: — Está cheio?


Unanimemente responderam: — Sim.


O professor então pegou um balde de pedregulhos e virou dentro do 
vaso. Os pequenos pedregulhos se alojaram nos espaços entre as rochas 
grandes. Então perguntou aos alunos: — E agora, está cheio?


Desta vez alguns estavam hesitantes, mas a maioria respondeu: — Sim.


O professor então levantou uma lata de areia e começou a derramar 
areia dentro do vaso. A areia então preencheu os espaços entre os 
pedregulhos.


Pela terceira vez o professor perguntou: — Então, está cheio?


Agora a maioria dos alunos estava receosa, mas novamente muitos responderam:


— Sim


O professor então mandou buscar um jarro de água e jogou-a dentro do 
vaso. A água saturou a areia. Neste ponto, o professor perguntou para a 
classe:


— Qual o objetivo desta demonstração?


Um jovem e brilhante aluno levantou a mão e respondeu:


— Não importa quanto a “agenda” da vida de alguém esteja cheia, ele sempre conseguirá “espremer” dentro mais coisas.


— Não — respondeu o professor — o ponto é o seguinte:


A menos que você coloque as pedras grandes em primeiro lugar dentro 
do vaso, nunca mais as conseguirá colocar lá dentro. As pedras grandes 
são as coisas importantes de sua vida: sua espiritualidade, sua família,
 namorado(a), seus amigos(as), seu crescimento pessoal e profissional. 
Se você preencher sua vida somente com coisas pequenas, como demonstrei 
com os pedregulhos, com a areia e a água, as coisas realmente 
importantes nunca terão tempo, nem espaço em suas vidas.
 

Retirado do livro “Sabedoria em parábolas”
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Liturgia Diária - Seremos julgados com a mesma medida com que julgamos.










1a Leitura - Hebreus 10,19-25
Leitura da carta aos Hebreus.


10 19 Por esse motivo, irmãos, temos ampla confiança de poder entrar no santuário eterno, em virtude do sangue de Jesus,

20 pelo caminho novo e vivo que nos abriu através do véu, isto é, o caminho de seu próprio corpo.

21 E dado que temos um Sumo-sacerdote estabelecido sobre a casa de Deus,

22 acheguemo-nos a ele com coração sincero, com plena firmeza
 da fé, o mais íntimo da alma isento de toda mácula de pecado e o corpo 
lavado com a água purificadora (do batismo).

23 Conservemo-nos firmemente apegados à nossa esperança, porque é fiel aquele cuja promessa aguardamos.

24 Olhemos uns pelos outros para estímulo à caridade e às boas obras.

25 Não abandonemos a nossa assembléia, como é costume de 
alguns, mas admoestemo-nos mutuamente, e tanto mais quando vedes 
aproximar-se o Grande Dia.


Palavra do Senhor.

Salmo - 23/24
É assim a geração dos que buscam vossa face,

Ó Senhor, Deus de Israel.



Ao Senhor pertence a terra e o que ela encerra,

O mundo inteiro com os seres que o povoam;

Porque ele a tornou firme sobre os mares

E, sobre as águas, a mantém inabalável.



“Quem subirá até o monte o Senhor,

quem ficará em sua santa habitação?”

“Quem tem mãos puras e inocente coração,

quem não dirige sua mente para o crime.



Sobre este desce a bênção do Senhor

E a recompensa de seu Deus e salvador.”

“É assim a geração dos que o procuram

e do Deus de Israel buscam a face.”

Evangelho - Marcos 4,21-25
Aleluia, aleluia, aleluia.

Vossa palavra é uma luz para os meus passos e uma lâmpada luzente em meu caminho (Sl 118,105).



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Marcos.


Naquele tempo, 4 21 Jesus dizia à multidão: “Traz-se 
porventura a candeia para ser colocada debaixo do alqueire ou debaixo da
 cama? Não é para ser posta no candeeiro?

22 Porque nada há oculto que não deva ser descoberto, nada secreto que não deva ser publicado.

23 Se alguém tem ouvidos para ouvir, que ouça”.

24 Ele prosseguiu: “Atendei ao que ouvis: com a medida com que medirdes, vos medirão a vós, e ainda se vos acrescentará.

25 Pois, ao que tem, se lhe dará; e ao que não tem, se lhe tirará até o que tem”.


Palavra da Salvação.
 Reflexão 


Neste Evangelho Jesus nos orienta para que as nossas ações se
comparem a lâmpadas acesas colocadas em lugar bem alto a fim de iluminar todas
as pessoas. Em outras palavras Ele nos incentiva a sermos luzeiros que clareiam
o caminho de quem estiver necessitando do conhecimento de Deus. Por isso, as
nossas ações devem revelar o que cultivamos dentro de nós mesmos (as)! Se
cultivarmos em nós bons pensamentos e regarmos os nossos bons sentimentos
poderemos também realizar boas obras que sejam como lâmpadas acesas que possam
ser vistas por todas as pessoas. Do contrário, quando falseamos, e
blefamos escondendo as nossas reais intenções nós também somos capazes de
praticar ações duvidosas que, mesmo aparentando gestos bondosos, na verdade são
arapucas que armamos para que outros caiam. Aí, nós revelamos apenas a
escuridão que há dentro do nosso coração. Jesus continua nos advertindo e,
agora, também, quanto aos nossos julgamentos quando diz: “com a mesma medida com que medirdes também
vós sereis medidos”.  Muitas vezes
nós usamos critérios muito exigentes para com o próximo e não nos apercebemos
de que com o mesmo rigor que julgamos também seremos julgados (as). Nós
próprios nos julgaremos! A medida, então, é a que nós usamos, isto é, a nossa
medida. – Você é uma pessoa transparente e sincera? – As suas ações acompanham
os seus sentimentos e pensamentos ou você consegue camuflá-las? – Você é muito
rigoroso (a) com os erros das pessoas? – E com os seus? – Você é uma pessoa que
se impacienta por qualquer coisa? – Qual é a sua medida?
 
Helena Serpa 
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Extraterrestres e demônios.








   					


					
						Discos voadores, vida em outros planetas, o que pensar?



Segundo o site Gaudium Press, o tema discos voadores, vida 
extraterrestre, ou simplesmente a vida além da Terra está de volta aos 
holofotes da grande mídia nestes últimos dias.


O assunto desperta também o renovado interesse dos estudiosos 
cristãos. Por exemplo, a Sociedade de Cientistas Católicos nos EUA 
prepara, para junho, um simpósio em Washington sobre quais seriam as 
relações de possíveis seres extraterrestres com Deus e como a humanidade
 é chamada a se relacionar com eles. O título do simpósio é 
“Extraterrestres, IA e Mentes Além do Humano”.


A partir do resumo sobre o congresso feito pela CNA, tiramos várias 
conclusões e, entre elas, a de que vários cientistas foram contagiados 
pela “moda” extraterrestre:


“Acho que se você fizer uma pesquisa com os cientistas, a grande 
maioria diria que é muito provável que exista vida em outros lugares do 
universo e talvez de forma muito abundante”, diz Karinb Oberg, 
professora associada do departamento de astronomia de Harvard, uma 
convertida ao catolicismo. Ela não se refere especificamente aos 
cientistas católicos, mas pode-se esperar que isso também ocorra neste 
digno grêmio, e se assim for, explicaremos como esta moda os contagiou.


Alguns clérigos parecem ter sido também contagiados, por exemplo, o 
ex-diretor do Observatório Astronômico do Vaticano, o jesuíta argentino 
José Gabriel Funes, que disse há alguns anos que se pode “acreditar em 
Deus e nos alienígenas”. Ele também disse que “o extraterrestre é meu 
irmão.” Claro, uma moda não é necessariamente uma heresia. Com 
frequência é, mas nem sempre.


Mas vamos aos dados católicos.


Não há doutrina católica direta estabelecida a esse respeito.


No entanto, é claro que se houvesse vida inteligente em outros 
lugares do universo, esta estaria sujeita ao único Deus verdadeiro, que é
 Uno e Trino, cuja Segunda Pessoa se encarnou em Jesus Cristo. Isso não 
pode ser mudado por qualquer descoberta científica. Como também nenhuma 
descoberta científica pode mudar qualquer ponto da fé católica. Muitos 
já quiseram fazê-lo no passado, com esperanças vãs e resultados 
ineficazes.


Em um universo tão grande, como pensar que somos os únicos?


Mas, (e eu uso aqui um argumento do Jesuíta Funes) tendo cem bilhões 
de galáxias, cada uma com cem bilhões de estrelas, “como se pode excluir
 que a vida também não tenha se desenvolvido em outro lugar?”


Esse mero raciocínio é muito simplório e pode revelar certa causalidade não inteligente, portanto não católica.


Que deveria haver vida em outro lugar pelo mero fato do universo ser 
gigantesco, é não pensar que Deus pudesse ter outros fins para este 
grandioso universo além de abrigar vida, como, por exemplo, servir de 
distração para os anjos ou bem-aventurados, agora ou durante a 
eternidade.


Quando dissemos que o mero argumento pode revelar uma causalidade não
 católica, pareceria pressupor que a vida é o resultado de um mero acaso
 e, assim, quanto maior o universo, maior a chance de gerar vida e, 
posteriormente, vida inteligente. No entanto, no universo não há nada ao
 acaso, mas sim a Providência de Deus.


Contudo, por que Deus não poderia ter querido com sua vontade 
positiva que houvesse vida inteligente em galáxias distantes? Nada 
parece ser categoricamente oposto a essa possibilidade.


Entretanto, não parece plausível.


Porque a Segunda Pessoa Divina não Se encarnou em um extraterrestre, 
mas na humanidade divina de Cristo, que é Rei e Senhor de todo o 
Universo, não só do planeta Terra ou do sistema solar. E essa Encarnação
 dignificou o gênero humano e elevou sua condição a uma estatura que 
beira a dignidade natural da “vida inteligente” angélica e pode até 
superá-la pelos dons da graça, conquistados por Jesus Cristo.


Esta dignificação incluiu a exaltação de Nossa Senhora, canal de 
todas as graças. Se imaginarmos “vida inteligente” em outras galáxias, 
teríamos que imaginar que seria uma vida inteligente chamada a 
participar da graça divina, da qual Nossa Senhora é Medianeira. Nossa 
Senhora, Mãe de Deus, seria a mãe da graça para esses extraterrestres, 
mas uma mãe um tanto alheia, que não pertenceria ao seu gênero, e que 
eles poderiam sentir como um canal necessário forçado para alcançar seu 
fim.


Inevitavelmente, se fossem seres inteligentes, teriam que ter 
liberdade, e essa liberdade teria sido posta à prova, assim como a 
liberdade de Adão e Eva. E nessa prova, poderiam ter triunfado ou não.


Se eles tivessem vencido a prova, seriam uma comunidade tão perfeita 
que normalmente teriam alcançado um altíssimo grau de civilização e 
técnica, que não se entende o porquê de não ter se manifestado antes aos
 homens, por exemplo, para “nos ajudar” em nossos problemas.


E se eles não tivessem sucesso, é forçoso pensar em um redentor deles
 que tivesse natureza humana, pois é precisamente a natureza humana de 
Cristo que estabelece essa ponte restauradora entre o homem e a 
Divindade. Um redentor com a natureza humana de uma criatura não-humana é
 como imaginar um gato xadrez. É apelar muita à imaginação.


Mas continuemos a imaginar uma comunidade perfeita, de seres 
inteligentes também com composto material, uma comunidade não humana que
 não teria “precisado” da Redenção de Cristo. Essa sociedade “perfeita” 
não estaria longe do argumento central da história – não só da Terra, 
mas de todo o Universo – que é a Encarnação de Deus, e a ação dos anjos –
 maus e bons –, alguns para perder homens e outros para salvá-los e 
levá-los a ocupar no céu os tronos dos caídos no inferno? Eles seriam 
como atores coadjuvantes, excelentes atores, mas que apenas merecem 
aparecer fugazmente no filme.


É como se Deus lhes dissesse algo assim: Eu me encarnarei, farei as 
coisas mais maravilhosas do Universo, mas tudo isso vai acontecer em um 
cenário diferente do seu, não se incomodem com isso.


Não, não faz sentido.


É claro que no campo da imaginação, das possibilidades e das tramas, 
podemos nos perder quase para o infinito. Além disso, muitas das coisas 
que circulam hoje sobre a possibilidade de vida extraterrestre, quando 
analisadas, não passam de desejos de ‘moda’ até mesmo para cientistas, 
sem sustento na realidade.


Cuidado em abrir a porta para o preternatural


Mas há uma coisa que é muito real: a possibilidade da ação do demônio
 sob a roupagem de “extraterrestre”. Disso sim ainda não se tem falado o
 suficiente…


Lembremos que o poder do demônio “é simplesmente formidável. Não nos 
esqueçamos de que demônios são anjos, embora maus: eles conservam 
íntegra sua natureza angélica com todo o seu imenso poder”.[1] Entre
 outras coisas, se Deus permitir, o demônio pode “mover nossos sentidos 
externos ou impressionar nossa imaginação com fantasmas ou 
representações”.[2] “Essa
 impressão pode ocorrer devido ao movimento local de coisas externas ou 
de nossos humores corporais, e a natureza corporal obedece ao anjo 
enquanto seu movimento local, como explica São Tomás (Cf. I, 110, 3; 
111,3)”.[3]


Ou seja, os demônios conservam o poder dos anjos sobre a matéria 
corporal, e podem montar ‘bonecos’ de diferentes formas: dar forma a 
extraterrestres, dar vida e outras coisas do gênero.


Abundam histórias de aparições alienígenas – e hoje mais no 
ciberespaço – por exemplo, para comunidades meio hippies ou avançadas, 
comumente situadas em áreas longe das grandes cidades. Deus pode 
perfeitamente permitir ao demônio agir sobre certas pessoas, que, não 
tendo atendido aos apelos da graça, se abrem para a ação diabólica que 
pode vir sob as roupagens de “alienígenas”.


Algo análogo pode ser dito de um mundo que, caminhando há tempos 
pelas vias do paganismo e da rejeição à tradição cristã, está cada vez 
mais flertando com o preternatural.


De fato, ateu em estado ‘puro’ normalmente não existe, mas sim o 
homem que, ou se abre a Deus ou acaba se tornando um escravo do demônio.


Muitas das representações que circulam por aí com alienígenas de 
formas horrendas ou grotescas dão indícios de que, no fenômeno OVNI, o 
que se oculta é o inimigo de sempre, o inimigo do homem, o inimigo de 
Deus.


Vamos ver como esse fenômeno evolui. De qualquer forma, Deus nunca vai desamparar seus fiéis e acabará esclarecendo-os.
 

Por Saul Castiblanco

Fonte: https://gaudiumpress.org/content/extraterrestres-e-demonios/
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Liturgia Diária - A semente da Palavra!.










1a Leitura - Hebreus 10,11-18
Leitura da carta aos Hebreus.


10 11 Enquanto todo sacerdote se ocupa diariamente
 com o seu ministério e repete inúmeras vezes os mesmos sacrifícios que,
 todavia, não conseguem apagar os pecados,

12 Cristo ofereceu pelos pecados um único sacrifício e logo em seguida tomou lugar para sempre à direita de Deus,

13 onde espera de ora em diante que os seus inimigos sejam postos por escabelo dos seus pés.

14 Por uma só oblação ele realizou a perfeição definitiva daqueles que recebem a santificação.

15 É o que nos confirma o testemunho do Espírito Santo. Depois de ter dito:

16 “Eis a aliança que, depois daqueles dias, farei
 com eles” - oráculo do Senhor: “imprimirei as minhas leis nos seus 
corações e as escreverei no seu espírito”,

17 acrescenta: “dos seus pecados e das suas iniqüidades já não mais me lembrarei”.

18 Ora, onde houve plena remissão dos pecados não há por que oferecer sacrifício por eles.


Palavra do Senhor.

Salmo - 109/110
Tu és sacerdote eternamente

Segundo a ordem do rei Melquisedeque!



Palavra do Senhor ao meu Senhor:

“Assenta-te ao lado meu direito

até que eu ponha os inimigos teus

como escabelo por debaixo de teus pés!”



O Senhor estenderá desde Sião

Vosso cetro de poder, pois ele diz:

“Domina com vigor teus inimigos.



Tu és príncipe desde o dia em que nasceste;

Na glória e esplendor da santidade,

Como o orvalho, antes da aurora, eu te gerei!”



Jurou o Senhor e manterá sua palavra:

“Tu és sacerdote eternamente

segundo a ordem do rei Melquisedeque!”

Evangelho - Marcos 4,1-20
Aleluia, aleluia, aleluia.

Semente é de Deus a palavra, Cristo é o semeador; todo aquele que o encontra, vida eterna encontrou. 



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Marcos.


Naquele tempo, 4 1 Jesus pôs-se novamente a ensinar, à beira 
do mar, e aglomerou-se junto dele tão grande multidão, que ele teve de 
entrar numa barca, no mar, e toda a multidão ficou em terra na praia.

2 E ensinava-lhes muitas coisas em parábolas. Dizia-lhes na sua doutrina:

3 “Ouvi: Saiu o semeador a semear.

4 Enquanto lançava a semente, uma parte caiu à beira do caminho, e vieram as aves e a comeram.

5 Outra parte caiu no pedregulho, onde não havia muita terra; o grão germinou logo, porque a terra não era profunda;

6 mas, assim que o sol despontou, queimou-se e, como não tivesse raiz, secou.

7 Outra parte caiu entre os espinhos; estes cresceram, sufocaram-na e o grão não deu fruto.

8 Outra caiu em terra boa e deu fruto, cresceu e desenvolveu-se; um grão rendeu trinta, outro sessenta e outro cem”.

9 E dizia: “Quem tem ouvidos para ouvir, ouça!”

10 Quando se acharam a sós, os que o cercavam e os Doze indagaram dele o sentido da parábola.

11 Ele disse-lhes: “A vós é revelado o mistério do Reino de Deus, mas aos que são de fora tudo se lhes propõe em parábolas.

12 Desse modo, eles olham sem ver, escutam sem compreender, sem que se convertam e lhes seja perdoado”.

13 E acrescentou: “Não entendeis essa parábola? Como entendereis então todas as outras?

14 O semeador semeia a palavra.

15 Alguns se encontram à beira do caminho, onde ela é semeada; apenas a ouvem, vem Satanás tirar a palavra neles semeada.

16 Outros recebem a semente em lugares pedregosos; quando a ouvem, recebem-na com alegria;

17 mas não têm raiz em si, são inconstantes, e 
assim que se levanta uma tribulação ou uma perseguição por causa da 
palavra, eles tropeçam.

18 Outros ainda recebem a semente entre os espinhos; ouvem a palavra,

19 mas as preocupações mundanas, a ilusão das riquezas, as múltiplas cobiças sufocam-na e a tornam infrutífera.

20 Aqueles que recebem a semente em terra boa escutam a palavra, acolhem-na e dão fruto, trinta, sessenta e cem por um”.


Palavra da Salvação. 

Reflexão  


Jesus explicou esta parábola apenas para os seus discípulos,
aqueles que estavam mais próximos d’ Ele, 
subiram na barca e O escutavam. Quando estamos perto de Jesus temos a
chance de apreender melhor. “Para os que
estão fora, tudo acontece em parábolas”, foi esta a explicação que Jesus
deu a eles!  Assim, portanto, Jesus nos dá a chave do
mistério do reino de Deus: estar próximo a Ele, subir na Sua barca que é a
Igreja!  Quem está longe das coisas de
Deus, longe da Igreja, vê, mas não enxerga, escuta, mas não compreende, por
isso não se converte e permanece na escuridão. Na Igreja e em Comunidade nós
temos a oportunidade de escutar melhor
para entender os ensinamentos de Jesus. A semente é a Palavra de Deus que
jogada na terra do nosso coração germinará na medida em que for acolhida,
compreendida e em consequência, vivenciada. 
Refletindo sobre a exposição que
Jesus faz dos tipos de terrenos, todos nós temos a chance de sondar a terra do
nosso coração para perceber se a Palavra está ou não dando frutos na nossa
vida. Se estivermos apenas nos preocupando em ouvir falar das coisas de Deus,
mas não estivermos pondo em prática os Seus ensinamentos, a semente se
dispersará e não dará fruto.  Assim
também, se por causa das preocupações, do trabalho, das ocupações, das tribulações
nós nos afastamos e não perseveramos em adubar a terra e regar a semente, esta
será sufocada e morrerá sem germinar. O terreno do nosso coração só será uma
terra boa quando a Palavra acontecer na nossa vida e, mesmo no meio das
provocações, dermos testemunho da nossa fé e confiança nos desígnios de Deus
para nós.  -  Onde você tem buscado o entendimento das
coisas de Deus? - Quando você “escuta “a Palavra de Deus tem o propósito de
vivenciá-la?  - Você tem acolhido a
Semente da Palavra com o coração aberto? 
- Você procura sempre estar na barca com Jesus? – Qual é a barca de
Jesus para você?
 
Helena Serpa 
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        ► 
      



2014

(946)
	



        ► 
      



dezembro

(59)



	



        ► 
      



novembro

(68)



	



        ► 
      



outubro

(73)



	



        ► 
      



setembro

(75)



	



        ► 
      



agosto

(69)



	



        ► 
      



julho

(74)



	



        ► 
      



junho

(85)



	



        ► 
      



maio

(94)



	



        ► 
      



abril

(104)



	



        ► 
      



março

(90)



	



        ► 
      



fevereiro

(75)



	



        ► 
      



janeiro

(80)






	



        ► 
      



2013

(991)
	



        ► 
      



dezembro

(81)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(84)



	



        ► 
      



setembro

(76)



	



        ► 
      



agosto

(78)



	



        ► 
      



julho

(70)



	



        ► 
      



junho

(67)



	



        ► 
      



maio

(77)



	



        ► 
      



abril

(78)



	



        ► 
      



março

(88)



	



        ► 
      



fevereiro

(96)



	



        ► 
      



janeiro

(105)






	



        ► 
      



2012

(1184)
	



        ► 
      



dezembro

(80)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(106)



	



        ► 
      



setembro

(100)



	



        ► 
      



agosto

(102)



	



        ► 
      



julho

(102)



	



        ► 
      



junho

(93)



	



        ► 
      



maio

(110)



	



        ► 
      



abril

(118)



	



        ► 
      



março

(114)



	



        ► 
      



fevereiro

(84)



	



        ► 
      



janeiro

(84)






	



        ► 
      



2011

(1389)
	



        ► 
      



dezembro

(94)



	



        ► 
      



novembro

(95)



	



        ► 
      



outubro

(94)



	



        ► 
      



setembro

(97)



	



        ► 
      



agosto

(100)



	



        ► 
      



julho

(85)



	



        ► 
      



junho

(108)



	



        ► 
      



maio

(128)



	



        ► 
      



abril

(131)



	



        ► 
      



março

(162)



	



        ► 
      



fevereiro

(134)



	



        ► 
      



janeiro

(161)






	



        ► 
      



2010

(818)
	



        ► 
      



dezembro

(124)



	



        ► 
      



novembro

(123)



	



        ► 
      



outubro

(128)



	



        ► 
      



setembro

(111)



	



        ► 
      



agosto

(92)



	



        ► 
      



julho

(78)



	



        ► 
      



junho

(48)



	



        ► 
      



maio

(23)



	



        ► 
      



abril

(24)



	



        ► 
      



março

(14)



	



        ► 
      



fevereiro

(34)



	



        ► 
      



janeiro

(19)






	



        ► 
      



2009

(56)
	



        ► 
      



dezembro

(14)



	



        ► 
      



novembro

(23)



	



        ► 
      



outubro

(19)























Tema Celestial. Imagens de tema por Storman. Tecnologia do Blogger.





































